

熊野神社で恒例のお神樂

三月十五日、熊野神社春期大祭が行われました。

あいにくの雨でしたが、お神樂を見ようと、たくさん的人が集まりました。境内には露店も建ち、暗くなるまで子供達のにぎやかな声と神楽ばやしが聞えていました。



バレー・ボール連盟会長杯争奪戦

三月二日、町体育館で一般十

八チーム、ママさん五チームが参加し、バレー・ボール連盟会長杯争奪戦が行われました。

寒さが身にしみる一日でしたが、館内は熱気を帯びた好ゲームが繰り広げられていました。

一般の部

優勝 フエニックス（尾垂）
準優勝 ゲイリー・ボーディズ

準優勝 優勝 南条チーム
日吉チーム



昨年の十二月に着工された東陽駐在所は、三月二十日に完成しました。
三月二十四日から平常どおりの業務を行っています。

東陽駐在所が完成しました



小学校・中学校で卒業式

三月十五日に中学校、二十日に各小学校の卒業式が行われました。

中学校の卒業者は一四四名、日吉小学校二八名、南条小学校二二名、東陽小学校九十八名、



おじやまします！

三月八日、東陽小学校におじやました。
全校生徒が体育館に集まり、卒業していくお兄さんお姉さんを送る会を開いていました。

卒業生は、思考をこらした劇

東陽小学校

や合奏に大きな拍手を送っていました。

白浜小学校四五名で、三年あるいは六年間のなつかしい学校生活を胸に旅立つて行きました。これから来るだろう幾多の障害を乗り越え、一步一步着実に自分の人生を歩んで行きたい。そんな思いが伝わってくるようでした。

